



## 27 Aufgaben gemeinsam gelöst

Kooperation und Solidarität standen im Zentrum des Sport- und Spielefestes an der Sterntalerschule. Klassenverbandsübergreifende Teams lösten an 27 Stationen Aufgaben, die nur gemeinsam erfolgreich gemeistert werden konnten.

Unterstützung erhielt die Veranstaltung, die alle zwei Jahre stattfindet, durch ältere Heinrich-Mann-Schüler. Von der Vorklasse bis zur vierten Klasse beteiligte sich die gesamte Schülerschaft am Sport- und Spielefest. Der Schulelternbeirat verpfleg-

te die Kinder mit Brezeln und Getränken, während den Eltern die Besucherrolle eingeräumt war. Für die Teilnahme am Sport- und Spielefest bekamen die Grundschüler am Ende eine Urkunde zur Erinnerung. ■ tsk/Foto: tsk

Offenbach-Post

16.07.2016